
CIRCOSCRIZIONE 4 ^
San Donato - Campidoglio 
- Parella 

INTCI4 17 / 2021 08/03/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  4 ^ - San Donato -
Campidoglio - Parella 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
CERRATO Claudio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ABATE Cristina DEL BIANCO Marianna PERNO Luciano

ALASIA Margherita DELLAVALLE Luca PIDELLO Luca

ANTONELLI Roberto DOMINESE Stefano PONTRANDOLFO
Gianvito

BRUZZESE Paolo Cleto FAGO Carmen PULIE' REPETTO Lorenzo

CAPUTO Walter FONTANA Marco VARACALLI Federico

CARIOLA Sara GAGLIANO Sonia Emilia ZACCURI Rocco

CASTROVILLI Angelo LAZZARO Davide Mario

CERMIGNANI Roberto LEONE Stefano

CIABATTONI Simone MORANDO Carlo Emanuele

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: INTERPELLANZA ALLA SINDACA AVENTE  AD  OGGETTO:  “MOBILITA'
NEL QUARTIERE SAN DONATO”

 

Premesso che:

• Il quartiere San Donato presenta un’evidente criticità per quel che riguarda la viabilità sulle due
arterie, via San Donato e via Cibrario

• Sarebbe auspicabile uno spostamento del traffico da queste due vie verso le arterie principali,
corso Francia e corso Regina Margherita, in modo da ridurre l’attraversamento automobilistico
del quartiere.

• Una  migliore  gestione  della  mobilità  migliorerebbe  il  commercio  e  la  qualità  della  vita  nel
quartiere.

Preso atto che
 
• Con la commisione di quartiere San Donato si è chiesto di intervenire sulla mobilità nell’area

della Boncompagniistituendo una zona 30. (prot n°05716 del 10 ottobre 2019)
• Attualmente è in fase di sperimentazione la pedonalizzazione in via Durandi
• Sarebbe utile  intervenire  sull’istituto scolastico Pacinotti  Boncompagni  mettendo in sicurezza

l’entrata e uscita degli studenti nell’ottica delle strade scolastiche green, già richieste da questa
circoscrizione (prot. n°514 del 3 Luglio 2020)

• Il 25 febbraio c’è stato l’ultimo di numerosi incidenti, in cui un’auto si è ribaltata sfiorando un
ristorante all’incrocio tra via San Donato e via Saccarelli

• Nessun intervento è stato fatto da quest’amministrazione per ridurre la malasosta in via cibrario, e
che  l’inserimento  della  corsia  protetta  per  il  tram  non  viene  controllata  e  per  tanto  viene
quotidianamente attraversata da auto private, mettendo a rischio chi invece rispettandola trova la
corsia occupata in immissione dopo le pensiline del tram

• Già questa circoscrizione aveva richiesto lo studio della viabilità per ipotizzare diverse alternative
di utilizzo delle due vie, chiedendo il supporto di GTT per ripensare la mobilità e il TPL.

• La sezione stradale  di  via  san donato è  ridotta  e si  potrebbe pensare ad una riduzione della
carreggiata ipotizzando un senso unico o una pedonalizzazione della via

Considerato   che
 
• Essendo due vie fondamentali per la mobilità e per il commercio nel quartiere, sarebbe necessario

un investimento importante che favorisca la sicurezza degli abitanti e il rafforzamento dell’asse
tramviario destinando corsie realmente protette.

• Un restyling delle vie restituirebbe un alto valore commerciale al quartiere.

Si interpella la Sindaca egli assessori competenti
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  -      Per sapere se sono intenzionati ad intervenire per risolvere il problema della sicurezza viaria.

-  Per  sapere  se  sono  intenzionati  ad  investire  nel  riassetto  delle  due  vie,  studiando  soluzioni
qualitative  che  favoriscano  la  riduzione  del  traffico  automobilistico,  a  vantaggio  del  trasporto
pubblico e delle forme di mobilit·attiva.

- Per sapere se sono intenzionati a ripensare il TPL locale al fine di ripensare gli spazi, soprattutto
per via San Donato, cercando alternative all’utilizzo della linea 29 e 59 nell’ipotesi che si sviluppi
un senso unico per la via.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE 

Dichiarano di non partecipare al voto i Consiglieri Fago,Fontana,Lazzaro, Leone e Varacalli per cui
i Consiglieri presenti al momento del voto sono 20

VOTAZIONE PALESE

PRESENTI: 20
VOTANTI: 20
VOTI FAVOREVOLI: 18 (Cerrato – Abate – Alasia – Antonelli – Bruzzese – Caputo – Cariola –
Castrovilli  -  Ciabattoni - Del Bianco – Dellavalle – Dominese – Gagliano – Perno – Pidello –
Pontrandolfo - Pulie’Repetto – Zaccuri)
VOTI CONTRARI: 2 (Cermignani-Morando)

L'INTERPELLANZA E' APPROVATA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Claudio Cerrato
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